



2024 - AÑO DE LA DEFENSA DE LA VIDA, LA LIBERTAD Y LA PROPIEDAD

## **PROYECTO DE DECLARACIÓN**

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación expresa su más enérgico repudio a las amenazantes palabras vertidas en el medio escrito representante del pensamiento del régimen iraní, Tehran Times, pretendiendo poner en jaque el pensamiento democrático de la Argentina y condicionar su postura frente al terrorismo internacional, en el marco del 30<sup>a</sup> Aniversario del cobarde atentado a la AMIA donde fallecieron 85 argentinos.

**FIRMANTE: GERARDO MILMAN**

**CO FIRMANTES:**

- Cristian Ritondo
- Alejandro Finocchiaro
- Silvana Giudici
- Sergio Capozzi
- Sabrina Ajmechet
- Damián Arabia
- Patricia Vásquez
- Verónica Razzini



2024 - AÑO DE LA DEFENSA DE LA VIDA, LA LIBERTAD Y LA PROPIEDAD

## FUNDAMENTOS

Sr. Presidente

Se observa con preocupación las recientes expresiones amenazantes hacia nuestro país, y especialmente, hacia la política exterior argentina del Presidente Javier Milei, expresada por el periódico Tehran Times el pasado 14 de julio, dicha columna de opinión, titulada “**AMIA case on the eve of its 30th anniversary**”, se expresa de manera desafiante, amenazante a la política exterior del presidente Javier Milei, al mismo tiempo, que con argumento falaces, desestima las investigaciones llevada adelante por la Unidad Fiscal para la Investigación de la Causa Amia (UFI-AMIA)

En la misma nota periodística, de un medio muy vinculado a las posiciones oficialistas del régimen iraní, desprecia los treinta años de arduas y complejas investigaciones judiciales, sin tener nunca la colaboración del régimen iraní en aportar información o presentar a los altos funcionarios implicados en el más cruel atentando de la historia de nuestro país.

Es sugestivo, como desde el artículo periodístico, se destaca que desde el brutal y sangriento ataque de HAMAS en territorio israelí, denominado, la operación Asalto a Al-Aqsa ha hecho que el mundo conozca la naturaleza del régimen sionista” (sic).

También alude a una escalada de protestas de gobiernos y pueblos de todo el mundo, incluida América Latina e incluso en Argentina, país que los sionistas han considerado como un país alternativo tras la expulsión de las tierras santas de Palestina, ha colocado al régimen sionista en una posición de aislamiento y descrédito.

Además de este visión muy parcial y distorsionada de la masacre del 7 de octubre ocurrida en territorio israelí, se objeta que el gobierno de Milei ha decidió designar a HAMAS como organización terrorista, en sintonía a muchos países del mundo desarrollado, democrático y occidental.

No es menos agravante y preocupante, los últimos párrafos de la nota, donde textualmente se expresa que “*lamentablemente, en lugar de buscar socios creíbles y confiables para la salvación económica de su país y restablecer la posición tradicional de Irán en sus relaciones comerciales, el gobierno argentino se ha colocado en la primera línea del escenario anti-Irán de la red sionista internacional. Mientras los gobiernos de América Latina desarrollan y amplían*



2024 - AÑO DE LA DEFENSA DE LA VIDA, LA LIBERTAD Y LA PROPIEDAD

*sus relaciones con Irán y aprovechan las capacidades políticas y económicas de Irán como potencia regional y actor global importante para asegurar sus intereses nacionales, el gobierno de Milei, en lugar de seguir la política de acciones antisionistas de Irán, ponen en peligro los intereses nacionales de Argentina. Sin duda, Teherán no olvidará las políticas antiiraníes de Buenos Aires. Pero Irán ha demostrado que no juega fácilmente en el tablero de ajedrez del enemigo, en el momento adecuado y en la posición adecuada, impondrá su propio juego al enemigo y le hará lamentar su enemistad con Irán” (“unfortunately, instead of looking for credible and reliable partners for the economic salvation of its country and restoring the traditional position of Iran in its business relations, the Argentine government has been placed at the frontline of the anti-Iran scenario of the international Zionist network. While the governments of Latin America are developing and expanding their relations with Iran and taking advantage of the political and economic capacities of Iran as a regional power and an important global player to secure their national interests, the government of Milei, by following the policy of Iran's anti-Zionist actions, endangers Argentina's national interests. Undoubtedly, Tehran will not forget the anti-Iranian policies of Buenos Aires. But Iran has shown that it does not easily play on the enemy's chess board, but at the right time and right position, it will impose its own game on the enemy and make them regret their enmity with Iran”<sup>1</sup>)*

Resumiendo lo antedicho, se inmiscuye en la política exterior de nuestro país, por cuestionar el posicionamiento en el conflicto de HAMAS vs Israel, como así también, de nuestras alianzas políticas y comerciales, donde según la nota del Tehran Times, “el gobierno argentino no estaría “defendiendo sus intereses nacionales”, y la no tan velada amenaza de que el gobierno de la República Islámica sabe jugar en la geopolítica internacional y que en su debido momento, le hará arrepentirse al gobierno argentino su enemistad con la República Islámica de Irán.

Como representantes del pueblo argentino, constituyendo uno de los tres poderes republicanos, como es el poder legislativo, expresamos nuestro profundo rechazo y preocupación a la citada columna de opinión de un medio “cuasi” oficialista del gobierno iraní.

FIRMANTE: GERARDO MILMAN

CO FIRMANTES:

- Cristian Ritondo
- Alejandro Finocchiaro
- Silvana Giudici

---

<sup>1</sup> <https://www.tehrantimes.com/news/501137/AMIA-case-on-the-eve-of-its-30th-anniversary>



2024 - AÑO DE LA DEFENSA DE LA VIDA, LA LIBERTAD Y LA PROPIEDAD

- Sergio Capozzi
- Sabrina Ajmechet
- Damián Arabia
- Patricia Vásquez
- Veronica Razzini